

3^{èmes} Rencontres Régionales des Equipes Mobiles de Psychiatrie du Sujet Agé



LES DÉFIS ACTUELS ET À VENIR POUR LES ÉQUIPES MOBILES DE PSYCHIATRIE DU SUJET ÂGÉ

APPEL A COMMUNICATION OU POSTER

Au moment où le champ d'action de la psychiatrie de la personne âgée se dessine un peu plus, il est important de favoriser des temps de rencontre entre les acteurs du terrain, renforçant les liens grâce à une réflexion commune à l'échelle régionale de l'Occitanie.

Deux établissements, le Centre Hospitalier de Thuir et la Fondation du Bon Sauveur Alby, ont imaginé conjointement cette journée comme un temps d'échange sur nos pratiques autour de situations complexes dans le domaine de la psychiatrie du sujet âgé. Nous allons nous enrichir en trouvant les croisements entre nos pratiques diverses pour répondre à des problématiques similaires.

Aujourd'hui, nous connaissons les défis que nous devons relever, mais demain, quels « challenges » les équipes mobiles devront-elles affronter ?

Vous souhaitez communiquer lors de cette journée ?

Vous avez jusqu'au **31 juillet 2022** pour nous soumettre vos propositions de communications(*) ou de posters (*) à secretariat@ferrepsy.fr

(*) Consignes de rédaction :

Nom du (ou des) auteur(s) + adresse professionnelle + résumé de 250 à 300 mots